

## Medienmitteilung

Grosser Gemeinderat der Stadt Winterthur

27. Juni 2012

### **Behördeninitiative Abschaffung der Bewilligungspflicht für Kleinstbauten**

**Der Grosse Gemeinderat der Stadt Winterthur hat heute beim Kantonsrat eine Behördeninitiative eingereicht, welche die Abschaffung der Bewilligungspflicht für Kleinstbauten wie Velounterstände, Spielhäuser, Geräteschöpfe oder Ähnliches verlangt.**

Das Anliegen wurde von sämtlichen im Grossen Gemeinderat vertretenen Parteien unterstützt und am 18. Juni 2012 ohne eine einzige Gegenstimme verabschiedet. Die heutige Bewilligungspflicht für Kleinstbauten führt zu einer starken Belastung der Verwaltung mit Baugesuchen, die schlussendlich fast ausnahmslos bewilligt werden. Die zu entrichtenden Gebühren machen dabei rasch einmal einen wesentlichen Anteil der Anschaffungskosten der zu bewilligenden Kleinstbaute aus.

Wird die Behördeninitiative vom Kantonsrat vorläufig unterstützt, wird sie dem Regierungsrat zu Antrag und Bericht überwiesen.

-----  
*Für Rückfragen:*

*Christa Benz-Meier, 1. Vizepräsidentin des Grossen Gemeinderates, Tel: 079 637 98 23, heute bis 16 Uhr*